学習の様子

第1回フラワーコミュニケーション活動

令和6年5月29日(水)に理科・総合的な学習の時間・生活単元学習の授業で、第1回フラワーコミュニケーション活動を行いました。教職員がグリーン・アドバイザーの森山先生から、植え方の助言を受け、児童・生徒が、色鮮やかなニチニチソウの苗をプランターに植えました。今後は、育てたお花を使い作品を制作し、外部の方や交流校に渡せるよう活動していきます。

小学部

土の感触を感じながら丁寧に植え付けを行いました。



近くで匂いを嗅いでみると、良い香りがしました。



スコップを握る手に力を 入れました。



手元をよく見ながらスコップで穴を掘りました。

中学部

植え付けを行った後、プランターを校舎の正門付近に飾りました。



植え方の話を真剣に聞いていました。



花や葉っぱは不思議な触り心地でした。



植える位置をよく考えて 置きました。

高等部

ビニールポットを外す作業や土をかぶせる作業を、手際良く植え付けを行いました。



綺麗に咲きますようにと気持ちを込めて植えました。



慣れた手つきで花に土を かぶせました。



プランターへ丁寧に花を 運びました。